

Tercer triunfo de Cuba en la Can-Am



La Habana.- **UN ERROR** del paracortos Alexander Ayala abrió las puertas del home a Juan Carlos Torriente con la carrera que dio la victoria al equipo Cuba 7-6 sobre las Águilas de Trois-Rivieres en la Liga Independiente Canadiense-Americana (Can-Am).

En el décimo episodio Torriente se embasó por sencillo, Olber Peña se sacrificó para llevarlo a segunda base, Yoelkis Céspedes se ponchó tirándole, el lanzador Miguel Lahera llevó a tercera a Torriente por wild pitch y Víctor Víctor Mesa dio la rolata que provocó la pifia del defensor del campo corto.

Para vencer los antillanos vinieron de abajo, pues en el tercer episodio perdían 0-2, y aunque consiguieron ramillete de tres en el parte alta del cuarto, los de casa ripostaron con similar número de anotaciones para poner el desafío 5-3 ante el relevista Yosbel José Zulueta.

El abridor Alain Sánchez había soportado las tres primeras.

Nuevamente, en el quinto fue eficaz el ataque de los elegidos de Roger Machado y empataron el pleito con par de rayas salidas de los bates de Yordanis Samón, con elevado de sacrificio, y Jefferson Delgado, con hit.

Eso fue temporal porque un capítulo después los aguiluchos se colocaron arriba y en el llamado inning de la suerte los visitantes empataron por sencillo de Guillermo Avilés y Delgado e indiscutible de Torriente ante el lanzador derecho Lahera, de los tres cubanos contratados por el elenco canadiense.

Uno de ellos, Julio Pablo Martínez, pegó el único cuadrangular del cotejo. Alexander Ayala, que completa la tríada, conectó un hit en cuatro veces al bate.

Esos conjuntos chocarán hoy en el último de cuatro cotejos pactados. El zurdo Ulfrido García debe ser el abridor, adelantó a **JIT** el entrenador de pitcheo Orelvis Ávila.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/132273-tercer-triunfo-de-cuba-en-la-can-am>



Radio Habana Cuba